



吉子川



令和7年3月19日(水)
 学校だより NO. 81
 中島村立吉子川小学校
 発行責任者 校長 木戸美智子

【めざす児童像】

- あかるく たくましい子ども (体)
- やさしく おもいやりのある子ども (徳)
- めあてをもって がんばる子ども (知)

【よしコッピ】

吉子川小学校
 のあやめの花に
 住む小鳥の妖精

今月のいきいき中島っ子 学びの
 十か条 (3月)
 学んだことは生活で学校ですぐ活用
 活用できて本当の生きる力

◇ 今年度は91人のあやめっ子が受賞！～1学年・3学年は全員達成！～ ◇



今年度の必読書の取り組みでは
 昨年度を上回る結果を得ることが
 できました。

全校で取り組むことに対して、
 一人一人が自分事として頑張るこ
 とができたのは、素晴らしいこと
 です。残念ながら今年度受賞でき
 なかった1～5年生の10名は、
 次年度こそ達成させましょう。ラ
 ストスパートも大切ですが、スタ
 ートダッシュも大事です！

最後まであきらめず、「必ず成し遂げるぞ」と
 いう気合いの入ったラストスパートでした！

五年	四年	四年	一年
芳賀穂乃美さん	斎藤花佳さん	吉田竜貴さん	三森伶羽さん
	五年	四年	四年
	笠井玲那さん	塩田悠真さん	瀧澤いのはさん

◇ 4月からの登校班の役割～歩いて登校しましょう～ ◇

4月からの登校班には、新1年
 生が加わります。新1年生は初め
 ての徒歩通学ですし、ランドセル
 などの荷物の重さも負担となる
 と思われます。また、「安全に登校
 できるか」「上級生や友達と仲良
 く登校できるか」など新1年生の
 ご家族は、気が気ではないと思
 うのです。頼りになるのは、**班長
 さんをはじめとした上級生のこ
 どもたち**だと思のです。

現1年生から5年生の子ども
 たちが、**よきお兄さん、お姉
 さんとして新1年生と一緒に歩
 いて登校**できるよう、保護者の
 皆様のご理解とご協力をお願い
 します。

歩いて登校なぜ大切？

- ①体力向上と心拍数増加で脳への血流アップ！
 学校に着く頃には、体も脳もウォーミングアップ完了！
- ②忍耐力向上と自然への尊敬！
 暑さ、寒さ、雨風に耐えるといった日々のちょっとした我慢の
 連続が心を鍛えます！
- ③コミュニケーションの大切さ！
 友達と一緒に、社会性を磨く！



五感を働かせないと
 脳は発達しません！

幸せホルモン「セロトニン」も
 増えます！